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A continuación se publica el acta de la Asamblea general ordinaria de 2010 para su lectura y consideración por parte de
todos los socios interesados.

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 22/06/2010
Asistentes:
Carlos ZuferriHéctor DalmauFrancesc FolchJosé Manuel SanmartínJosé Mª PereraAna Campos Ana LaxCarlos
ZaragozaAndrés Alayeto Salvador PlanaGloria Zaragoza

Siendo las 21:30 horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:

El presidente; Carlos Zuferri Segura, da paso al primer punto del orden del día:
Lectura y aprobación del acta anterior. Se informa y recuerda que el acta lleva colgada en la web de la asociación desde
hace unas semanas, no obstante pregunta si alguien quiere que se repase. Se aprueba por unanimidad.
Procede seguidamente a informar sobre el estado de cuentas. Está a disposición de los asistentes una hoja informativa
de las correspondientes a 2009. Se aprueban unánimemente. Y se informa del estado de gastos e ingresos a mayo de
2010.

Sobre las subvenciones: Se informa acerca de la subvención solicitada y no concedida del Gobierno de Aragón para la
Implantación y difusión de la sociedad de la información y de la sociedad del conocimiento, por importe de 30.000 &euro;, el
presidente explica que uno de los principales puntos  era la implantación de un sistema de tecnología de energía renovable
(energía solar). La subvención reconocida  del Ayuntamiento de Altorricón de 1000 &euro;, correspondiente al año 2009.
Para el presente ejercicio 2010 el Ayuntamiento ha concedido una subvención de 1000 &euro; pero que todavía no ha
hecho efectivos, motivo por el cual no aparecen reflejados en el estado de cuentas. 
Se informa del número actual de socios a día 31 de diciembre de 2009: 108y a fecha 31 de mayo 2010: 113 socios.
Toma la palabra Hector Dalmau,  técnico de la empresa concesionaria del servicio de mantenimiento CONHECTOR,
informa que el estado técnico general es muy bueno , abordando los siguientes temas:Incremento de la calidad del
servidor interno y por tanto la velocidad de transferencia de datos.Ancho de banda.
El Presidente procede a dar explicación de los principales motivos por los cuales la Junta Directiva propone bajar la cuota
de los asociados de 25 a 20 &euro; como medida provisional y revisable: - La disminución de gastos por estar el servicio
en pleno rendimiento y con las inversiones oportunas cubiertas.- La cuota que se acumula (remanente) es suficiente
para los imprevistos.- La asociación es sin ánimo de lucro.
Se abre debate entre los asistentes: Salvador Plana expresa su disconformidad ante esta medida dice que la cuota de
25 &euro; le parece justa y que existe una tendencia favorable para que en un futuro pueda rebajarse la cuota pero en
este momento le parece precipitado.
Por parte de otro socio se comenta que en estos tiempos esta rebaja es un pequeño suspiro y bien recibido.
Toma de nuevo la palabra el presidente para recordar que es una medida provisional y revisable a un año vista.
Se procede a la votación, quedando aprobada la cuota de 20 &euro;, con el  resultado de 9 votos a favor, 1 en contra y 1
abstención.

No hay Ruegos y preguntas.
Se cierra la sesión a las 22 horas y 20 min. procediendo la Secretaria  a la firma el acta con el Vº Bº del Presidente.
Fdo:                                 Vº Bº

Ana Mª Campos Tomás.                Carlos Zuferri Segura.Secretaria.                            Presidente.
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